

# 垂高の秋は、もちろん勉学の秋

文＝垂水高校 (☎ 0994-32-0062)



## 夏も過ぎ「読書の秋」到来

秋といえば「読書の秋」。活字離れといわれる現代、読書に勤しむ高校生の数も減っていると言われていま

むという「朝読書」に取り組んでいきます。これを通して、落ち着いて物事に取り組む姿勢が身に付き、授業への導入もスムーズになってきました。

読書への関心も高まりを見せ、本校の図書館の利用率も近年上昇しています。今年度上半期のクラス別貸出冊数では2年2組の333冊がトップ。続いて1年1組の251冊と、本の貸し出し冊数もかなり増えてきました。個人の貸出冊数では、この5ヶ月間で138冊の本を読破したという多読者もいます。

本との出会いも「一期一会」。悩み多き青春時代の良書との出会いは貴重な人生の糧となります。一生忘れられない一冊との出会いがあるとい

## 緑のカーテン・エコへの取り組み



本校でも「緑のカーテン」づくりが始まっています。

つる性の植物などを窓際に植えて、太陽光を遮断することで、エアコンなどの電化製品への依存率を減らし、節電につながる試みです。太陽光を浴びた植物が葉から水蒸気を放出する蒸散作用で室温を5度前後下げることが可能だとか。

現在、環境教育の一環としてこの活動に取り組む小中学校も増えていくようですが、本校でも一部の校舎の窓を覆う形でニガウリなどのつる科の植物やヒマワリなどの背の高い植物を植えています。エアコンのない職員室も、この「カーテン効果」で幾分か涼しくなっているようです。

## 面接指導会・三年生も本番間近!

夏休みも終盤に差しかかった8月26日(水)、外部から講師を招き、「就職面接指導会」を行いました。緊張した面持ちの3年生たちは面接の基本から丁寧に教えていただきました。

「入室して椅子の横に立つ場合、どちら側に立てばよいのか?」の問いに「左側です」と自信なさげに答える生徒。「どのような場にも上座と下座があり、それによって変わる」ということなどを分かりやすく教えていただいたりして、とても納得した表情の生徒たちでした。

退室するときに「宜しくお願います」と間違えた生徒もおりましたが、本番では大丈夫。健闘を祈ります。

